

# BvO im Lauffieber

## Start ins neue Schuljahr mit der Teilnahme am Klosterlauf Schuttern



Foto: Schule

Im letzten Schuljahr setzten die beiden Sportlehrkräfte Diana Stahl und Sebastian Karl neue Impulse im sportlichen Angebot der Gemeinschaftsschule Schwanau. Der „**BvO-Lauftreff**“ wird in Kooperation mit dem TuS-Ottenheim durchgeführt und bietet den Schülerinnen und Schülern einen Ausgleich in der Mittagspause. Ansprechpartnerin Silvia Bing unterstützt die Ziele der Schule, den Breitensport im Schulalltag zu verankern und dadurch der allgemeinen Gesundheit zu dienen. Zugleich wird die Leistungsbereitschaft bei den Jugendlichen geweckt und Ehrgeiz, Durchhaltevermögen und Teamgeist werden gefördert.

Beim diesjährigen Klosterlauf hat die Gemeinschaftsschule Schwanau/Meißenheim zwei Schülerstaffeln und eine gemischte Staffel ins Rennen geschickt. Die gemeinsame Aktion hat allen großen Spaß gemacht.

Von insgesamt 57 Staffeln erreichten die Gemeinschaftsschüler die Plätze 21, 35 und 54. Mit 00:11:00 min. war Benjamin Kossek, Klasse 9b, der schnellste Junge der BvO. Von den Mädchen lief Kelly Nkapkwale, Klasse 8a, mit 00:14:06 min. am schnellsten. Herzlichen Glückwunsch!

Den ersten Platz des Hauptlaufes der Männer belegte Sebastian Karl, Sportlehrer der Bärbel-von-Ottenheim-Schule. Er gewinnt den Hauptlauf über 10 km in einer Zeit von 00:34:18 min. Die ganze Schule ist stolz und gratuliert dem Sieger 2019.

Die teilnehmenden Schüler samt Betreuern, Familien und Fans waren stolz, im Team etwas erreicht zu haben und gingen mit jeder Menge Glücksgefühle und positiven Eindrücken nach Hause.